

GRAND PERIGUEUX

CHÂTEAU-L'ÉVÊQUE

Des vœux en forme de bilan

⌚ 1 min • Dominique François, (1) La conseillère régionale Delphine Labails, les conseillers départementaux Christelle Druilhole et Stéphane Dobbels, Jacques Auzou, président du Grand Périgueux, Pascal Protano, président du SMD3 et les maires des communes voisines.



**Alain Marty et les membres du Conseil municipal lors de la cérémonie, dimanche 11 janvier.
DOMINIQUE FRANÇOIS**

Dimanche 11 janvier, Alain Marty, le maire de Château-l'Évêque, et les membres du Conseil municipal ont présenté leurs vœux en présence de nombreux élus (1).

L'édile a rappelé les grands chantiers de la mandature qui s'achève, notamment la rénovation de la maison brûlée du bourg et son aménagement en six logements sociaux grâce à la ténacité de Périgord Habitat et du Grand Périgueux, mais aussi l'aménagement de la plaine des sports avec la création d'un parcours santé.

Le projet porté par Guillaume Renaud, celui d'ouvrir un Carrefour Contact, devrait voir le jour fin 2026, malgré les nombreuses difficultés rencontrées.

Caméras

La rénovation du réseau d'eau potable et de l'éclairage public a été réalisée grâce à l'aide du syndicat Eau Cœur du Périgord et du Syndicat départemental d'énergies (SDE 24). Enfin, l'installation de caméras à trois points d'apport volontaire des ordures ménagères, par le SMD3, permettra de limiter les incivilités. Alain Marty a remercié les agents des services communaux et souligné l'arrivée de Sandrine Guionie, nouvelle directrice générale des services. Les conseillers municipaux ont également été salués pour leur engagement et leur dévouement, car « un maire n'est rien sans une équipe ».

Le président Auzou a évoqué les projets de la Communauté d'agglomération, notamment celui d'étendre la navette ferroviaire en direction de Sorges-et-Ligueux-en-Périgord.